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Aus dem Plenum

WEITERE THEMEN IM PLENUM

VW: Arbeitsplätze sichern - Ver-

antwortung übernehmen!

Kein Herumeiern im Fipro-

nil-Skandal: In Niedersachsen 

steht Verbraucherschutz an 

erster Stelle!

Entwurf eines Gesetzes zur Än-

derung des Haushaltsgesetzes 

2017/2018

Veräußerung der Landesliegen-
schaft „ehemaliges Klinik-

gelände“ auf Norderney

Neue Mehrheit im Landtag 
und vorgezogene Wahlen

Die Grüne Landtagsabgeordne-
te Elke Twesten wurde in ihrem 
Wahlkreis nicht wieder nominiert, 
ist aus der Partei ausgetreten, ist 
zur CDU gewechselt und rechnet 
nun ab.  Über die Liste von Bünd-
nis 90/Die Grünen in den Nieder-
sächsischen Landtag gekommen 
und nun das Mandat nutzen, um 
das eigene Ego zu befriedigen, das 
ist einfach nur traurig und hat mit 
verantwortungsvollem Handeln 
den Wählerinnen und Wählern ge-
genüber nichts zu tun.

So wird Politikverdrossenheit pro-
duziert. Damit wurde der Demo-
kratie ein Bärendienst erwiesen.
Es sind nur die Wählerinnen und 
Wähler die entscheiden können 
und sollen, wer regiert und nicht 
einzelne Personen, mit fragwürdi-
gen politischen Ansätzen. Ob jetzt 
oder im Januar, wir wollen weiter 
regieren. Die rot/grüne Regierung 
hat solide und gut regiert und Nie-
dersachsen voran gebracht. 
Wahlversprechen wurden gehal-
ten: keine neuen Schulden, nied-
rigste Arbeitslosenzahlen seit der 

Wiedervereinigung, hervorragen-
de wirtschaftliche Lage und, und, 
und. Ich bin stolz auf das was wir 
schon geschafft haben und wir ha-
ben noch viel vor!

Lehrgangs- und Prüfungs-
gebühren abgeschafft

Nachdem wir im vergangenen Jahr 
das Aufstiegsfortbildungsförde-
rungsgesetz auf den Weg gebracht 
haben, haben wir heute einstim-
mig im Landtag beschlossen, die 
Lehrgangs- und Prüfungsgebühren 
für Meister, Techniker, Fachwirte 
und Berufspädagogen abzuschaf-
fen. Gute und noch besser qualifi-
zierte Handwerker sind uns genau 
so viel wert wie Akademiker. Als 
1996 das Meister-BAföG als ge-
meinsame Initiative von Bund und 
Ländern eingeführt wurde, wa-
ren es nur wenige Zehntausend, 
die von der Förderung profitier-
ten. Aktuell sind es rund 170.000 
Menschen, die gefördert werden. 
Das Meister-BAföG – eine einzige 
Erfolgsgeschichte! Mit dem heu-
tigen Beschluss fördern wir eine 
gute Aus- und Fortbildung in al-
len Bildungsbereichen weiter. Wir 
wollen aber auch die Durchlässig-
keit der beruflichen und der akade-
mischen Bildung weiter stärken.

Der Vorstand der AsF Wesermarsch besuchte mich am Mitt-
woch während des Plenums.
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Konferenz mit Stephan Weil Politik vor Ort

Am 14. August 2017 lud ich gemein-
sam mit der AfA Wesermarsch zur 
Personal- und Betriebsrätekonfe-
renz in die Friedeburg Nordenham 
ein. Als prominenten Redner konn-
te ich unseren Ministerpräsidenten 

Stephan Weil gewinnen. Eine sehr 
erfolgreiche Veranstaltung mit vie-
len hochkarätigen Gästen und hof-
fentlich der Anfang für eine ganze 
Reihe weiterer solcher Konferenzen, 
denn wir haben noch viel vor!

Der Staatssekretär des Wirtschaftsministeriums Dr. Frank 
Nägele und ich waren zu Besuch bei Abeking & Rasmssen in 
Lemwerder und besichtigten die Schiffs- und Yachtwerft. Ich 
bin immer wieder begeistert über das hervorragende Ausbil-
dungskonzept des Unternehmens.

Sommerpause in Bildern

Mit dem Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius, be-
suchte ich die Polizeihubschrauberstaffel Niedersachsen Teil-
staffel Oldenburg in Rastede.

Gemeinsam mit Ingelore Hering, vom Niedersächsischen Minis-
terium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr und dem Wirtschafts-
förderer der Wesermarsch, Jens Wrede, besuchte ich das Green 
Shipping Kompetenzzentrum in Elsfleth. Das Team um Dr. Susan-
ne Neumann zeigte eindrucksvoll die Vielfältigkeit ihrer engagier-
ten Tätigkeit.

In Rastede informierte ich mit einem Stand der Landtagsfraktion 
über unsere Arbeit in Hannover.

Beim Gespräch zum geplanten Naturschutzgebiet Tiedeweser. 
Mit diesem Thema setzen sich Unternehmen, IHK, NLWKN, Ver-
treter des Landkreises, von N-Ports, des Wirtschaftsministeriums, 
sowie Bürgermeister aus der Wesermarsch auseinander.

Mit dem Vorstand der AsF Wesermarsch informierte ich mich 
über unterschiedlichste Themen in Lemwerder.

Auch in diesem Jahr durfte ich an der Ausbildungsabschlussfeier 
der Kreishandwerkerschaft Wesermarsch teilnehmen.

Meine erste Krappenpulmeisterschaft habe ich tapfer absolviert. 
Mein Schälchen brachte am Ende 43 Gramm auf die Waage.

30 Interessierte besuchten die SPD Berne bei ihrem politischen 
Frühschoppen und führten vielfältige Diskussionen.

Bei der Mitgliederversammlung der SPD Butjadingen in Waddens 
berichtete ich über meine Arbeit im Landtag.

Beim Sommerfest der SPD Blexen-Phiesewarden war natürlich 
die aktuelle politische Lage in Niedersachsen Thema.

Zusammen mit Susanne Mittag besuchte ich die Wasserschutz-
polizei in Brake.


